

DOI: 10.18572/1812-3791-2022-4-60-64

Особенности судебного производства по разрешению вопроса о передаче иностранного гражданина, осужденного российским судом к лишению свободы, для отбывания наказания в государство его гражданства

Федюнин Александр Александрович,

помощник судьи Московского городского суда,

аспирант кафедры уголовно-процессуального права имени Н.В. Радутной

Российского государственного университета правосудия

fedunin-asp@mail.ru

В данной статье автор рассматривает особенности характера и основы правового регулирования судебного производства при рассмотрении и разрешении вопроса о передаче иностранного гражданина, осужденного судом Российской Федерации к лишению свободы. Предлагает разделить нормы, регулирующие деятельность российского суда по указанному вопросу, на группы. Делает вывод о дифференциации судебных производств по передаче иностранных граждан, осужденных судом Российской Федерации к лишению свободы, в государства их гражданства от других производств по разрешению вопросов, связанных с исполнением приговора.

Ключевые слова: передача осужденных, иностранные граждане, исполнение приговора, дифференциация уголовного процесса, судебное производство, нормы международного права.

Peculiarities of Judicial Proceedings Aimed at Solution of the Issue of Deportation of a Foreign Citizen Sentenced by Russian Court to Imprisonment to the Country of Citizenship to Serve the Sentence

Aleksandr A. Fedyunin

Assistant Judge of the Moscow City Court

Postgraduate Student of the Department of Criminal Procedure Law named after N.V. Radutnaya of the Russian State University of Justice

In this article, the author considers the features and foundations of the legal regulation of proceedings in court when considering and resolving the issue of transferring a foreign citizen, initiating a case by a court of the Russian Federation to deprivation of liberty. Proposes to divide the normative and regulatory activities of the Russian court into groups. The case concludes on the differentiation of judicial proceedings for the transfer of foreign citizenships to the court of the Russian Federation to the restriction of freedom, in the state of their citizenship from other proceedings to resolve issues, is observed with the execution of the sentence.

Keywords: transfer of convicts, foreign citizens, execution of a sentence, differentiation of the criminal process, judicial proceedings, norms of international law.